



Liaison Collège Lycée : Défi en Espagnol

publié le 06/04/2023

Mardi 4 avril s'est déroulée une rencontre entre les élèves de Gençay et ceux de Civray dans le cadre de la liaison collège-lycée.

Les élèves de 3A et 3D accompagnés de M. Amblat, Mmes Girault et Iste ont pu mesurer leurs connaissances en espagnol en jouant au Trivial Pursuit contre leurs camarades de 2^{nde} du lycée André Theuriet.

Les questions avaient été préparées en amont : couleur rouge pour les questions de grammaire et conjugaison, couleur jaune pour les loisirs, arts et culture, couleur bleue pour histoire et géographie, et couleur verte pour les questions de vocabulaire.

Après une heure de jeu, les élèves ont pu échanger avec leurs camarades de la 2^{nde} à coloration européenne et visiter le lycée qu'ils fréquenteront peut-être l'an prochain.



